



FR ENTRETIEN DU CUIR ÉCO

Caractéristiques: Un nettoyant et conditionneur doux, sans COV et biodégradable pour entretenir et raviver tous les types de surfaces en cuir et en vinyle. Contient des émoullients, des humectants et des tensioactifs spécialement sélectionnés pour nettoyer, conditionner et préserver l'aspect naturel du cuir.

Utilisations: Pour une utilisation sur tous les types de cuir, comme l'ameublement automobile, les volants, les chaussures, les vêtements, les sacs, les meubles, etc.

Mode d'emploi: Pour un entretien régulier, appliquer le produit avec un chiffon doux. Pour un cuir sale, vaporiser directement sur la surface et essuyer la saleté soulevée. Utiliser avec modération, car une petite quantité couvre une grande surface. Il n'est pas nécessaire d'essuyer complètement; le produit continuera à conditionner le cuir.

Avertissements: Entreposer entre 5 °C et 30 °C. Protéger du gel. L'exposition du produit à des températures en dehors de la plage recommandée entraîne une modification irréversible de ses caractéristiques.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant utilisation.

Not classified as a hazardous substance or mixture according to the Globally Harmonized System (GHS) and the Hazardous Products Regulations (HPR).

See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez:
1-800-263-5002

Manufactured for/Fabriquée pour:
Würth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C
0A1

Non classé comme substance ou mélange dangereux selon le Système général harmonisé (SGH) et le Règlement sur les produits dangereux (RPD).

ECO LEATHER CARE

ENTRETIEN DU CUIR ÉCO



Net content/Contenu net:
500 mL (16.9 fl oz)

EN ECO LEATHER CARE

Features: A gentle, VOC-free, and biodegradable cleaner and conditioner for the care and visual enhancement of all types of leather and vinyl surfaces. Contains specially selected emollients, humectants, and surfactants that effectively clean, condition and preserve the natural appearance of leather.

Uses: For use on all types of leather such as automobiles, steering wheels, shoes, clothes, bags, furniture, etc.

Directions: For regular maintenance, apply the product with a soft cloth. For soiled leather, spray directly on surface and wipe away lifted soil. Use sparingly as a small quantity covers a large surface area. It's not necessary to wipe completely dry, as this product will continue to condition the leather.

Cautions: Store between 5 °C and 30 °C. Protect from freezing. Product characteristics are irreversibly changed when exposed outside of limit temperatures.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada/
Fabriqué au Canada**



Art. 893.012904 083

